
SÍ NOS GUSTA VER DEPORTE

SEÑOR DIRECTOR:

La AmeriCup femenina 2025 que se disputó en Chile fue un éxito en todo sentido: impecable organización y logística, infraestructura de primerísimo nivel, y el reencuentro de la familia con el deporte, como ocurrió en los Juegos Santiago 2023.

Ante un escenario donde, por ejemplo, la “experiencia estadio” para ver fútbol es mala e insegura para las familias, este evento continental confirmó que el público chileno está anhelante de ver y practicar deporte.

El verdadero legado de los Panamericanos y de eventos como la AmeriCup, es la vivencia de disfrutar del deporte *in situ*, entre amigos o en familia, porque sí, nos gustan los deportes.

Guillermo Santibáñez R.

Relator deportivo